

# A Guégon, l'école Saint-Gildas perd une classe bilingue

A l'école Saint-Gildas de Guégon, seules deux classes bilingues ont ouvertes à la rentrée malgré des effectifs globaux stables.



Solenn Adam, directrice de l'école de Guégon. (©LP)

L'école Saint-Gildas de **Guégon (Morbihan)** voit ses effectifs stables pour cette rentrée, mais avec une fermeture de classe dans sa filière bilingue.

Elle compte donc aujourd'hui quatre classes monolingues et deux bilingues.

Si les enfants ont fait leur rentrée, du côté des enseignants, Marine Le Gaillard passe à temps complet et Denis Lecointre arrive en tant qu'enseignant spécialisé.

## La classe de neige maintenue ?

L'école étant certifiée, eco-école, cette année le thème sera celui de la solidarité comme l'explique la directrice Solenn Adam :

Nous verrons avec le contexte ce qu'il sera possible de faire, quels intervenants pourront nous faire venir. Aussi, les enfants pourront profiter de six regroupements dans l'année sur le thème de la coopération et du partage, ainsi, sur des activités diverses, ils seront ensemble pour des activités diverses ou les grands accompagneront les petits.

Cette année, c'est normalement la classe de neige dans les Alpes en janvier, nous verrons avec l'évolution de la situation sanitaire si cela peut se faire. Les parents de l'Apel savent rester mobilisés, ce sont eux qui sont venus réaménager l'école après la fermeture, ils sauront innover et trouver de nouvelles idées pour faire vivre l'école et l'animer après l'annulation de certaines manifestations

Par **Ludivine Ageon** Publié le 22 Sep 20 à 6:50 [https://actu.fr/bretagne/guegon\\_56070/a-guegon-l-ecole-saint-gildas-perd-une-classe-bilingue\\_36201472.html](https://actu.fr/bretagne/guegon_56070/a-guegon-l-ecole-saint-gildas-perd-une-classe-bilingue_36201472.html)